

Drapeau du Groupement des Chanteurs du Valais Central

Pour remplacer l'ancien drapeau, en service depuis 44 ans, c'est le projet du bureau d'architecture Fellay et Fardel à Anzère qui a été retenu.

"On y découvre le profil d'une gueule de chanteur dont le trait se confond avec celui d'un neume grégorien et d'où s'émanent des notes stylisées qui se mélangent aux étoiles du drapeau valaisan."

La confection de ce drapeau a été confiée aux bons soins de l'atelier "Chez Francine", à Savièse.

Il a été inauguré le 26 avril 1996, à Chippis, à l'occasion du 51ème festival du GCVC.

La marraine en est Madame Josiane Marti et le parrain Monsieur Claude Lamon.

Durant la saison 2007/2008, le drapeau se trouve en dépôt auprès de la Concordia d'Ayent.